

Fecha: 27-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Estaciones de tren en Requinoa y Rosario pronto recibirán pasajeros

Pág. : 2
 Cm2: 549,6

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

5.000
 15.000

La inversión para restaurar las estaciones de tren en Requinoa y Rosario fue mayor a los 1.370 millones de pesos.



Estaciones de tren en Requinoa y Rosario pronto recibirán pasajeros

El servicio de tren podría empezar a operar en las estaciones desde la primera quincena de marzo.

En el año 2023, desde el Gobierno Regional de O'Higgins se hizo firma de la resolución que otorga el financiamiento para el proyecto de conservación de la estación de trenes de Requinoa. Para el año 2024, se dio inicio a las obras de conservación para dicha estación, así como para la de Rosario. Hoy, poco más de dos años después de firmar la resolución, finalmente fueron restauradas ambas estaciones, lo que significa que aproximadamente 30 mil personas serán beneficiadas ahora que el transporte ferroviario retomará sus detenciones en Requinoa y Rosario.

El proyecto involucró una inversión mayor a los 1.370 millones de pesos por parte del Gobierno Regional junto al Consejo Regional, y contempló el mejoramiento de la boletería, accesos universales, espacios para espera del público, señalética, alzamiento y extensión del andén, pavimentos, pintura, entre otros trabajos. Tras el anuncio, Eric Martín, presidente de la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE), manifestó que "nuestro horizonte es que la primera quincena de marzo ya estemos en etapa de operación". ☐

Las estaciones de Requinoa y Rosario hacen parte del recorrido Estación Central – San Fernando.



Estas obras de restauración podrían a beneficiar a cerca de 30 mil personas.



De acuerdo al presidente de EFE, se espera que las estaciones estén operativas desde la primera quincena de marzo.